

Frei nach ihrem ersten Album "Jetzt singt sie auch noch" könnte es nun heißen: "Jetzt tapeziert sie auch noch". Barbara Schöneberger hat auf der Heimtextil 2018 ihre erste Wohnkollektion unter anderem mit mehr als 40 verschiedenen Tapeten. Wir haben mit ihr über ihre erste eigene Tapete, über Promis, die als Designer arbeiten, über ihre Tapezierqualitäten und über Tapetenwechsel gesprochen.

Anmoderation:

Vor gut zehn Jahren kam die Moderatorin Barbara Schöneberger mit ihrer ersten CD auf den Markt, die hieß "Jetzt singt sie auch noch". Frei nach diesem Titel könnte es jetzt heißen: "Jetzt tapeziert sie auch noch". Denn auf der Heimtextil in Frankfurt hat sie ihre ersten eigenen Tapeten vorgestellt. Jörg Sauerwein hat für uns mit ihr gesprochen.